

SAINT PAUL ET LA PRESSE

En proclamant l'héroïcité des vertus du vénérable Antoine-Marie Claret, archevêque de Santiago, le 6 janvier dernier, S. S. Pie XI, faisant allusion à la propagande des écrits, livres, opuscules, feuilles volantes, faite par le serviteur de Dieu, a prononcé les paroles suivantes :

“Nous voulons parler de la presse et du livre. On a dit que si saint Paul avait vécu de nos jours, il serait devenu journaliste. Il est douteux que ce mot se fût vérifié à la lettre, mais il se serait sans aucun doute réalisé suivant son esprit. Il n'y a pas de doute, en effet, que saint Paul qui, nonobstant les difficultés matérielles, par ses lettres, par ses écrits, si merveilleusement multipliés de son temps même, a porté en tant de parties du monde l'évangélisation, que cet homme, en qui brûlait une passion si ardente de propager la doctrine de Jésus-Christ, se serait servi, dans la plus large mesure possible, de cette grande propagatrice de la pensée et de l'idée qu'est la presse”.



LA CAUSE DE PIE X

On annonce de Rome que le procès de béatification de Pie X avance à grands pas. Plusieurs miracles authentiquement reconnus auraient été constatés. Plus de 2,000 suppliques, venant de tous les points du monde, réclamant cette béatification, sont déjà parvenues au Vatican : ce qui n'a jamais eu lieu pour aucun saint. L'ensemble des cardinaux, de l'épiscopat et des ordres religieux a envoyé d'instantes suppliques au Souverain Pontife.



NOUVELLE BENEDICTION EPISCOPALE

S. G. Mgr Ovide Charlebois, O. M. I., vicaire apostolique du Keewatin, a béni à son tour la *Ligue des Institutrices catholiques de l'Ouest*. “Je suis heureux, écrit Sa Grandeur, d'accuser réception des huit premiers numéros de votre joli Bulletin de la *Ligue des Institutrices catholiques*. Je l'ai lu avec le plus vif intérêt. Quelle bonne idée vous avez eue d'établir cette publication ! Elle est certainement appelée à faire beaucoup de bien. Je vous félicite et vous souhaite plein succès.

“Vous avez bien fait d'étendre votre Ligue à tout l'Ouest. Votre champ d'apostolat sera plus vaste et le bien réalisé plus grand. Je vous bénis de tout coeur ainsi que votre oeuvre magnifique”.